

**中東戦争を煽る中共の超限戦：「ヤイドロン靈言」等からの学び 担当:石田 2023年11月26日**

**インターネット「ゴミの山」発言**（十字架の女<復活編>余話）p.89：もうメジャー紙やメジャーテレビ局の情報でさえ“粗大ゴミ”になっている。“さらに個人が発信しているものが混乱や、フェイクニュースのもとになったりしている”。当会関係者は大丈夫なのか？

**主：『器でない人が判断するときの怖さ』補佐：「修行して、心の透明さが持てる人間に」**

大紀元では、中共は TikTok で『イスラエルは悪、敗北論』を多く流して米国の若者の世論操作誘導をしている、と報道。ミアシャイマーのイスラエル没落論、米国主要メディアも流れが変わった論（O.Y 氏の紹介）など。ユダヤ資本より中国資本が浸透した結果？

一方、リバティー誌（K.S 氏）は「善悪峻別」論で、「ハマスの悪」を主張。T.H 氏も同調。しかし、そのレベルだけで説得は不可能、流れを変えられないのでは？大イスラエル構想（旧約聖書創世記の記述）に問題があることも事実。宗教問題の解決がないと無理。

**習の下手な情報戦**：習・岸田会談の前に習は晩餐会で日米離反の歴史歪曲発言。米財界『プロパガンダの極み』と失望。裏では、国家崩壊への危機、バイデンに「中国が崩壊するから「9千億円（135兆円）援助を依頼（鳴霞情報）」。これが今の中国の現実でもある。

**ヤイドロン靈言（モーセ）**：HS は中国問題とイスラム問題を順番に片付ける予定だったが、2020 選挙（コロナ菌、郵便投票、Biden ジャンプ、不正な国家乗っ取り選挙）で、同時対応迫られた。Trump 政権下では「中国包囲網」（宗教弾圧）と「イラン包囲網」（人権抑圧からの解放という HS の方針通り）、バイデン政権下では「ロシア包囲網」「イスラエル被・包囲網」（正当な宗教勢力を攻撃）に変化。これを『全部予想して、計画している悪賢い宇宙存在が居た』『タリバン（ハマス）が蛮勇を振るえるのも兵站があるからで、米国を弱めるためなら習は協力する』『イスラエル弱体化の流れを拒否』：**地球神が望む理想世界の建設**

イスラム圏は同じ信仰仲間も護れない情けない状況、「唯物論の全体主義国家に近い姿」なので、悪の勢力はその弱点を見事に狙って、アッラーと毛沢東を同列に扱う姿勢。

肝心なのは**世界制覇を目指す中国**とどう戦うか、ヤイドロンは「中国は崩壊させる」と断言。兵法的には世界制覇の夢を見て、「援助だ軍事だ」とやっている中国の兵線が延びきったところで経済崩壊を起こせば潰れる。欲望をいっぱい書かせて、崩壊させる。米中首脳会談で、中国が崩壊するから「9千億円（135兆円）援助をバイデンに懇願（鳴霞詩女史情報）。

バイデンの悪事が暴露されるのは中国資本がメディアを支配してたからだ。ユダヤ資本がチャイナ資本に逆襲をかけてアメリカ経済の主導権を握り返すことを願うしかない。

悪は善を純化する面があり、短期的な悪の存在も意味がある。各種の事件から、悪質宇宙人とその僕たち（DS やソロス、クラウスシュワブなど？）の考えが悪であることが露見するように仕向けている面もある。Trump は不正選挙の実際をすべて知っていて泳がせているのかも。

「イスラエル」対「イスラム教」は十年以内に決着。日本は『西側の価値観の中で戦う』と明確に決めれば、世界はその方向に動く。『イスラムの改革』と『中国の改革』が目的。

#### 参考

- ・ 米主流メディアまでイスラエルの敗北を恐れ始めた 及川幸久 Youtube 2023/11/5
- ・ TikTok によって、反イスラエル宣伝 中共、米国の弱体化狙い 江楓 大紀元 2023/11/15
- ・ 中共執政者、夕食会で「パールハーバー」歴史歪曲 米財界『プロパガンダの極み』 2023/11/20
- ・ ヤイドロン予言的中『ガザに中国介入』 Youtube 遠江秀年 2023/11/22
- ・ 習近平が会談で Biden 大統領に 9000 億ドルの経済支援を嘆願 Youtube 鳴霞 2023/11/24